



Primeras Planas

Pese a cooperación, aranceles van.- EU
Inai ofreció bajar multas a cambio de boletos para el Mundial
Contratarán 70 firmas a mexicanos deportados
EU: hay "cooperación histórica", pero siguen latentes los aranceles
Elevar a 50 mil los empleos para paisanos, el compromiso de 70 empresas
CSP: Por extorsión y tráfico de migrantes, carpetas y órdenes de captura abiertas
Estrecha la relación con Estados Unidos
Sin control
¡Son mucha pieza!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Más ojos al C5; Gobierno instala 40 mil cámaras

El Gobierno capitalino reforzará la vigilancia con la incorporación de 40 mil 800 videocámaras que son operadas por el C5, anunció la mandataria local, Clara Brugada. Acompañada del titular de la SSC, **Pablo Vázquez**; el secretario de Gobierno, César Cravioto, y el titular del C5, Salvador Guerrero Chiprés, la jefa de Gobierno anunció el arranque de la instalación de las cámaras que será en colonias de alta incidencia delictiva. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [Reporte Índigo](#) / [El Gráfico](#) / [Esto](#) sin mención: [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Publimetro](#) / [Basta](#)

Asegura la SSC que ya investiga amenazas contra Alessandra Rojo de la Vega

La SSC y la FGJ ya investigan las amenazas de muerte que denunció este lunes la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, indicó que de manera coordinada investigan el origen de las amenazas y, sobre todo, si están relacionadas con el reordenamiento del comercio en la vía pública en Tepito, que encabeza la denunciante. [ContraRéplica](#)

Venustiano Carranza, alcaldía que más ha disminuido la inseguridad

De acuerdo con los últimos resultados de la ENSU 2025, del Inegi, la alcaldía Venustiano Carranza es la que más ha disminuido la percepción de inseguridad. Entre las acciones que apoyan la disminución de delitos se encuentran el rescate de espacios públicos, el apoyo a jóvenes, programas sociales en favor de poblaciones vulnerables y, sobre todo, el reforzamiento de la seguridad en coordinación con **la SSC** y la Dirección Ejecutiva de Seguridad de Venustiano Carranza. [La Crónica de Hoy](#)

Trabaja ERUM entre bromas y emergencias

Durante el último año, la labor del **ERUM** ha sido clave para responder a accidentes, rescates y situaciones de alto riesgo, atendiendo 48 mil 259 urgencias médicas prehospititarias solamente en los primeros seis meses del pasado año 2024. Pero un problema persistente son las llamadas de broma, las cuales provocan desvíos y daños importantes a la ciudadanía que necesita ambulancias; incluso bomberos o presencia policial. Las sanciones, en caso de ser culpable, son multas de mil 800 a 10 mil 800 pesos y de tres meses a dos años de prisión. [Basta](#)



Se accidentan más de dos mil ciclistas al año

Entre 2022 y 2023 se contabilizaron cuatro mil 584 usuarios de bicicleta lesionados en la CDMX, con casi una repartición de 50 por ciento de los casos en cada año, de acuerdo con los Reportes Trimestrales de Hechos de Tránsito, publicados por la Semovi. En 2023, hubo 141 incidentes en las ciclovías, y en 2022 se registraron 386 accidentes en estos espacios para ciclistas, según reveló **la SSC**. Es de señalar que la Secretaría de Seguridad Ciudadana dejó de llevar una contabilidad específica respecto a las infracciones a conductores que invaden las ciclovías. [Basta](#)

Motocicletas y peatones representan el 81% de fatalidades en accidentes

En la CDMX, los motociclistas y peatones representan el 81 por ciento de las fatalidades en los accidentes vehiculares, aseguró Bosco Martí Ascencio, presidente de Fundación Aleatica para la Seguridad Vial. La Fundación detalló que la capacitación y concientización vial se les han brindados a los primeros respondientes por medio de cursos. "Hasta el momento, hemos capacitado a más de 850 elementos de distintas corporaciones policiacas, de la Policía de la CDMX, de Tránsito, de las policías municipales del Estado de México y de la Guardia Nacional". [La Prensa](#)

Limpian la SSC de policías corruptos; investigan 3,117 casos desde 2019

La SSC abrió tres mil 117 carpetas de investigación administrativas en contra de policías, en ejercicio de su función, por cohecho, recepción de dádivas y extorsión. La Dirección General de Asuntos Internos de la dependencia local informó, vía transparencia, del total de indagatorias. Como parte de las acciones para combatir la corrupción, el abuso policial y otras conductas irregulares, la SSC implementó la profesionalización de su personal en la Unidad de la Policía de la CDMX. [La Razón de México](#)

Resguardan a guacamaya en Cuajimalpa

La comercialización de aves exóticas desafortunadamente es algo cotidiano; muchos hogares en la capital esconden especies ilegales, como es el caso de un domicilio en Cuajimalpa, donde una persona entregó una guacamaya a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos ocurrieron en la calle Mario Pani y la avenida Vasco de Quiroga, de la colonia Lomas de Santa Fe, donde un ciudadano solicitó la presencia elementos de la BVA, a quienes les entregó un ave de forma voluntaria, los policías resguardaron al ejemplar al interior de una transportadora para evitar que sufriera algún daño durante el traslado a sus instalaciones, ubicadas en la alcaldía Xochimilco. [24 Horas](#)

Pelea por predio cobra la vida de dos hombres

Un hombre y un menor de edad fueron asesinados a balazos en cerrada de Pantana, de la colonia Xalpa, alcaldía Cuajimalpa, luego de un presunto enfrentamiento por un predio. Tras las detonaciones, vecinos de la zona pidieron el apoyo de **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona; los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Detienen a presunto extorsionador

Policías de Investigación de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Roberto Carlos "N", integrante de la célula delictiva Cártel 2 de Abril, señalado por acudir a negocios y puestos semifijos de la colonia Guerrero, donde pedía entre 100 y 5 mil pesos a sus dueños para permitirles vender sus productos y no causarles daño. El detenido está relacionado con dos carpetas de investigación por el delito de extorsión iniciadas en abril del 2024. [Reforma](#) / [Basta](#)



Someten a cuatro 'franeleros' en la GAM

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cuatro 'franeleros' durante un operativo de recuperación de vialidades en calles de la colonia Magdalena de las Salinas, alcaldía Gustavo A. Madero. [Diario de México](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Muere presunto ladrón en su moto

Un presunto ladrón perdió la vida tras impactar su motocicleta contra un taxi en calles de la colonia Romero Rubio, alcaldía Venustiano Carranza. **Elementos de la SSC** arribaron al lugar y detuvieron al taxista señalado como posible responsable del percance vehicular. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Busca ambulante zonas de tolerancia

El Gobierno capitalino permitirá que el comercio ambulante ocupe espacios públicos en la zona de la Alameda; sin embargo, para ello se establecerán sitios y horarios específicos. "Queremos espacios que tengan gente, que pasen turistas para que les vaya bien a los comerciantes, no los queremos llevar a lugares donde no tengan venta", comentó César Cravioto, secretario de Gobierno. Respecto al altercado que se registró la tarde del lunes en el andador Ángela Peralta entre elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y comerciantes, explicó que ocurrió por falta de cooperación de integrantes de la organización a cargo de Teresa García, quien no se ha presentado a las mesas de trabajo. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [ContraRéplica](#) / [24 Horas](#)

Instalarán este viernes gabinete especializado en la búsqueda de desaparecidos

Este viernes será instalado el gabinete especializado en la búsqueda de personas con reporte de desaparecidas, informó el GCDMX. En tanto, el lunes empezaron los trabajos de búsqueda del resto de la osamenta de la joven Monserrat Uribe, luego de que se hallara parte de la misma en la zona conocida como el Llano de Vidrio, en el Ajusco, alcaldía Tlalpan, con la participación de aproximadamente 100 servidores públicos de la Comisión de Búsqueda de la CDMX, la Fiscalía de Desaparecidos, la Coordinación de Servicios Periciales; así como elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el **ERUM**, Bomberos, la GN y la SEMAR. [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Muere biker arrollado por un camión de RTP

Un hombre murió al ser arrollado por un camión del RTP cuando perdió el control de su motocicleta por un choque con un vehículo en Avenida Universidad. El conductor del camión de pasajeros fue detenido y llevado ante el Ministerio Público. Al sitio llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la Ciudad de México y paramédicos, quienes atendieron la emergencia y acordonaron el espacio. [La Prensa](#)

Da vida por su hermana

Un hombre perdió la vida al ser atacado a balazos tras defender a su hermana, la cual era agredida por su expareja sentimental en calle Tulipán, de la colonia Zona Rústica, alcaldía Xochimilco. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes lograron la detención del responsable. [El Gráfico](#)

Atrapan a zorrero tras robo a casa

En posesión de un arma de fuego, un sujeto relacionado con un robo a casa habitación fue detenido por **oficiales de la SSC**, en el cruce de la avenida T y la calle Oriente 102, colonia Gabriel Ramos Millán Sección Bramadero, en la alcaldía Iztacalco. [Basta](#)



Roban autos estacionados en plazas

La **SSC** identificó a una banda delictiva que se especializa en el robo de vehículos en estacionamientos de plazas y centros comerciales del centro y sur de la capital del país. [Publimetro](#)

Les vale tres kilos...

Pese a los esfuerzos de autoridades locales y centrales, comerciantes de tarimas de avenida Coltongo reinciden en sus actividades. De acuerdo con la alcaldesa de Azcapotzalco, Nancy Núñez, desde diciembre a la fecha se han intensificado los operativos en la zona, resultando en el retiro de 16 mil kilos de material en la avenida. Los operativos se realizan de la mano de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con la intención de apereibir a los involucrados y tras una serie de faltas se retiran las maderas y se suspenden las actividades. [Metro](#)

Participará la Marina en seguridad de Cuauhtémoc

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc, se reunió con el almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, secretario de Marina, en un encuentro en el que se acordó la participación de la dependencia en la Mesa de Construcción de Paz, además de la coordinación de acciones en territorio para enfrentar la extorsión y fortalecer la estrategia de seguridad implementada por la mandataria en la demarcación. A invitación de la alcaldesa, el titular de la Secretaría de Marina aceptó la participación de la dependencia, en la que participan diversas instituciones como la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, la Secretaría de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional. [Basta](#)

Alcaldías de terror

Habitantes de la CDMX reprobaron a las alcaldías de Iztapalapa, Xochimilco, Álvaro Obregón y Azcapotzalco al señalarlas como las más inseguras de la CDMX, reveló la reciente publicación de la ENSU, correspondiente al cuarto trimestre de 2024. De acuerdo con el estudio de la percepción de inseguridad, en tres meses, éstas demarcaciones presentaron un notable incremento en delitos. El reporte del INEGI señala que la percepción de inseguridad es mayor entre las mujeres, quienes se sienten más vulnerables en sitios como cajeros automáticos, transporte público y calles poco seguras. [Basta](#)

Columna Altavoz: C5, apoyo a la ciudadanía / Salvador Guerrero Chiprés

Más robusta videoseguridad beneficiará a una ciudadanía para la cual la percepción puede continuar en mejora durante esta administración, decidida a enfrentar todos los aspectos preocupantes para la población. El secretario **Pablo Vázquez** ha impulsado, con ayuda de las capacidades de investigación y la directriz de la jefa de Gobierno, una considerable cantidad de detenciones por extorsión, un delito sin decremento a nivel nacional. [Basta](#)

Columna Pulso Político: Sheinbaum frente a Trump, sensatez / Francisco Cárdenas

Clara Brugada, jefa de Gobierno de CDMX, anunció que se instalarán 40 mil 800 cámaras conectadas al C5 en distintas alcaldías, y previo al Mundial de Futbol, estará colocado **un 45 por ciento más para vigilancia capitalina**. [La Razón](#)



Columna Rozones: El ambicioso proyecto de Clara Brugada

Más que relevante, nos comentan, el arranque, ayer, de uno de los programas más ambiciosos de seguridad con el que se pretende que la CDMX sea la más videovigilada en todo el continente, en el año 2030. Fue la jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien dio cuenta de que se instalarán 40 mil 800 nuevas cámaras, con lo cual la cantidad total aumentará en 45 por ciento. Así que Salvador Guerrero, titular del C5, y **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad, tendrán más herramientas tecnológicas para reforzar el combate al crimen en la capital. [La Razón](#)

Columna ¿Será?: Amenazas contra alcaldesa

Dicen que la Secretaría de Seguridad de la CDMX, de **Pablo Vázquez**, tomó como prioritaria la atención y solución al caso de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, quien presentó una denuncia por amenazas de muerte recibidas a través de sus redes sociales. A la alcaldesa le llegaron los citados mensajes luego de realizar uno de los llamados operativos "anti chelerías" en el conocido Barrio de Tepito. [24 Horas](#)

Columna En Tercera Persona: Tlatelolco se perdió / Héctor de Mauleón

Hace dos meses, entraron por la fuerza a un departamento del noveno piso del edificio Ignacio Ramírez, en Tlatelolco. Agredieron a un hombre con navajas y lo despojaron de su departamento. Cuando llegó **la policía**, los delincuentes se atrincheraron, hirieron con un arma punzocortante a uno de los oficiales y luego, para evitar que los detuvieran, decidieron quemar el departamento. Dos de los cinco invasores fueron detenidos. Aquel fue el llamado de atención más serio que había ocurrido en la Unidad Habitacional Tlatelolco en mucho tiempo. [El Universal](#)

Columna Pepe Grillo: Estrategia de videovigilancia

La idea es que la CDMX sea un ejemplo nacional de **videovigilancia y prevención del delito**, dijo la jefa de Gobierno, Clara Brugada, durante un evento para mostrar el reforzamiento del sistema de C5, cuyo director general es Salvador Guerrero Chiprés. En la actualidad operan en la Ciudad poco más de 80 mil cámaras y la proyección es tener 150 mil en el 2030, que fue un compromiso de campaña de Brugada. La expansión se basa en un análisis sobre las colonias con mayor incidencia delictiva. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Punto y Seguido: 113 millones, 0 supervisión / Juan Manuel Jiménez

Atentaron contra la vida de Alessandra Rojo de la Vega como candidata de la oposición a la alcaldía Cuauhtémoc y ahora la amenazan. Al presentar la **estrategia de seguridad** que se implementará en la demarcación a través del plan "Cuauhtémoc construye paz", con el objetivo de erradicar las extorsiones y las injusticias que afectan a los residentes de la Cuauhtémoc, denunció amenazas que ha recibido en redes, las cuales, según indicó, estarían vinculadas a presuntos grupos delictivos de Tepito. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Punto y Seguido: Ojo / Juan Manuel Jiménez

Quien anda con todo con el tema seguridad es Adolfo Cerqueda, alcalde de Nezahualcóyotl, pues firmó un convenio con Janecarlo Lozano, alcalde de Gustavo A. Madero, con el objetivo de **fortalecer la seguridad en las fronteras de ambas demarcaciones**. El acuerdo refleja el compromiso del presidente municipal por consolidar estrategias que impacten positivamente en la seguridad ciudadana. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Tiempo Nuevo: CDMX, su Ring of Steel / Salvador Guerrero Chiprés

La CDMX puso en marcha el robustecimiento del sistema de **videoseguridad**. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, ampliará la red pública a 150 mil cámaras para 2030 e integrará alianzas con tiendas departamentales, plazas comerciales y domicilios ciudadanos. Según la Ensu del Inegi, la **percepción de seguridad** creció 35 puntos porcentuales entre 2018 y 2024. [24 Horas](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el que se dan a conocer los Lineamientos en materia de austeridad y racionalidad, para la aplicación del gasto autorizado, para el ejercicio fiscal 2025 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el cual se da a conocer el Programa Anual de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios año 2025 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Incendio en departamento deja 4 personas intoxicadas

Se registró un incendio en un departamento ubicado en calle Márquez Sterling, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron Bomberos y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes ayudaron a las personas a salir del inmueble. Posteriormente, llegaron paramédicos del **ERUM**, quienes atendieron a cuatro personas que resultaron intoxicadas. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Muere joven electrocutado en vías del Metro

Un joven perdió la vida al brincar la valla de seguridad del STC Metro y electrocutarse, para después ser arrollado por un tren, en la estación Oceanía, de la Línea 5, ubicada alcaldía Venustiano Carranza. El cuerpo fue rescatado y llevado a la zona de garaje de Pantitlán. [Basta](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

#CLARABRUGADA
FORTALECE
RED DE
VIGILANCIA



VIGILANCIA. Dijo que para el Mundial de 2026 habrá 45 por ciento más videocámaras.